

Zweimal Gold, einmal Silber und Bronze für TuS Deuz bei Marathon DM!

Damenmannschaft läuft sensationell auf Rang 3! Gold für Dr. Caprice Lühr und M35 Team!



Die deutschen Marathonmeisterschaften wurden in diesem Jahr innerhalb des Düsseldorf Marathons ausgetragen, nachdem in den Vorjahren die Titelkämpfe in Frankfurt stattfanden. Aber auch Düsseldorf sollte für den TuS Deuz ein erfolgreiches Pflaster sein, denn diesmal

gingen vier Medaillen ins Siegerland!

Bei angenehm kühlem Laufwetter, aber zwischendurch auch heftigen Regenschauern, sorgte das Deuzer Damenteam in der Besetzung **Tina Schneider**, **Rebekka Wörmann** und **Dr. Caprice Löhr**

mit dem Bronzerang für ein sensationelles Ergebnis. Dabei waren die Vorzeichen alles andere als gut. Nach ihrer starken Form im Trainingslager und dem Hitzehalbmarathon von Hannover fiel

Tina Schneider

in ein (Leistungs)-Loch, und es wollte im Training nicht mehr viel gelingen. Dementsprechend vorsichtig ging sie in Düsseldorf ins Rennen und erzielte nach gleichmäßigem Tempo mit

2:51:37 Std

eine Klassezeit. Sie belegte Platz 8 in der DM-Wertung der Frauen.

DM Marathon Düsseldorf

Montag, den 30. April 2018 um 06:27 Uhr



DM Marathon Düsseldorf

